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VESPERTINA RADIO 
Viernes 9 de mayo de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
Cabeza. El diputado federal Francisco Domínguez Servien, manifestó que los militantes de 
Acción nacional o funcionarios, que sean responsables de actos proselitistas, deberán acatar 
sanciones; esto, en relación a la entrega de apoyos con el nombre e imagen del senador 
Guillermo Tamborrel y la presunta compra de militantes panistas a cambio de materiales para la 
construcción. (PC) 
 
Considera el diputado federal Francisco Domínguez Servién que su compañero Senador 
Guillermo Tamborrel, sí cometió un error al regalar juguetes con su nombre e imagen. Le 
recomienda consultar a sus asesores jurídicos, pues sabemos que no se puede usar nombre e 
imagen en ninguna propaganda. (NC) 
 
SECCIONES 
Senador Eduardo Nava Bolaños comenta que la persona debe tener los pasos que le 
correspondan a su edad. Hay que educar a los hijos en los valores y enseñándolos cuál es su 
momento de maduración. Comenta que está desarrollando proyectos productivos para mujeres en 
El Marqués, Colón y Corregidora, con temas de acuerdo a la zona. Tiene un equipo preparado para 
apoyarlas. (NC) 
 
Senador José Calzada Robiroza, comenta que estuvo en Washington donde hubo una 
conferencia organizada por la Organización Estados Americanos y el departamento del tesoro, para 
intercambio con las autoridades hacendarias y poder regular el actuar de la banca de nuestro país, 
que ya no es una banca nacional, la mayoría es extranjera. Esta conferencia sirve para preparar y 
regular el sector y evitar abusos excesivos que en nuestro país puede llegar hasta el 60%. Se 
necesita una reestructuración de la banca, se platicó con varios extranjeros y se ve que hay mucho 
que hacer, se tiene que caminar en la ruta de la regulación. Esta semana, 4 millones de personas 
salieron del buró de crédito; es una iniciativa muy importante que mucha gente estaba esperando, 
se trata de buscar nuevos financiamientos, fue algo muy importante para los mexicanos.  (PC) 
 



SOCIEDAD 
Con el fin de coordinar esfuerzos en prevención y atención de contingencias con la entrada de la 
temporada de lluvias, ayer se instaló el comité de atención a fenómenos hidro-meteorológicos. La 
temporada de huracanes inicia el próximo 15 de mayo y hoy Gerardo Quirarte dice que tiene 
todo bajo control para enfrentar cualquier emergencia. (PC) 
 
Señala el director de gestión de emergencias, Gerardo Quirarte que ya quedó instalado el comité 
para seguimiento de fenómenos hidro meteorológicos 2008 que coordinará todo lo relacionado con 
las contingencias por lluvias. Dijo que se esperan para este año, 28 huracanes, de los cuales 3 
podrían ser categoría 5. (NC) 
 
La Cruz roja quedó cerca de la meta de 3.75 mdp, en el cierre parcial que se realizó hoy, pues se 
llegó a 3.2 mdp. El delegado de la institución Flavio Moreno apuntó que aún falta de recibir 
algunas donaciones. (NC) 
 
Cabeza. La Cruz roja mexicana delegación Querétaro dio a conocer el reporte final de la colecta 
anual 2008, la cual se cerró con 3 millones 201 mil 908 pesos, sólo 500 mil pesos por debajo de la 
meta fijada para todo el Estado, así lo ha asegurado el delegado estatal Amadeo Lugo Pérez. 
(PC) 
 
Cabeza. El presidente de la comisión de tránsito, vialidad y auto transporte público, Guadalupe 
García Ramírez, aseguró que aun no hay ningún proyecto amarrado para implementar en el 
estado un sistema de pre pago en el transporte público, debido a la inversión que tendrían que 
realizar las compañías de transporte en las unidades. (PC) 
 
No hay nada todavía en la implementación  de la tecnología GPS en el transporte público, señaló 
José Guadalupe García Ramírez, Presidente de la comisión de transporte. Explicó que el 
problema principal es el costo. (NC) 
 
Jitomate, aceite, harina de trigo, huevo y queso Chihuahua, son los productos de consumo que más 
han subido de precio en el último año, de acuerdo a información del banco de México. (NC) 
 
DIA DE LAS MADRES 
El Festejo del día de las madres en el CERESO femenil va a iniciar desde hoy con una fiesta 
espiritual, mañana con encuentros deportivos y finalmente de una convivencia con sus familiares el 
día de la visita, lo dio a conocer la directora Martha Yáñez. (PC) 
 
Mañana 10 de mayo se celebra el día de las madres. Las internas del CERESO femenil habrán de 
celebrar con actividades deportivas, espirituales y una convivencia. (NC) 
 
Con Huapango, danzón y otros bailes, fuero festejadas las mamás del municipio de Querétaro. El 
Alcalde Manuel González Valle insistió en que la madre es el sustento de la sociedad. (NC) 
 
Mil 450 mujeres festejaron en presencia del presidente municipal de Querétaro, Manuel González 
Valle, el día de las madres. El edil expresó a las trabajadoras de la administración su 
reconocimiento por ser las responsables de formar a las futuras generaciones. (PC) 
 
El municipio de Querétaro vigilará centros comerciales y el primer cuadro de la ciudad, con motivo 
del día de las madres, informó el Secretario de gobierno, Jorge Luis Alarcón Neve. (NC) 
 
Hasta en un 20% se incrementa el precio de las flores en los días previos a la celebración del día 
de las madres, reconocen comerciantes del mercado Escobedo, quien señalan que es la rosa roja la 
que más se vende. (NC) 



 
Sondeo. Para la mayoría de las madres, recibir un regalo no es importante, prefieren estar con sus 
hijos y con sus seres queridos. (NR) 
 

MUNICIPIOS 
Cabeza. Confirma el magistrado del tribunal municipal de responsabilidades administrativas, 
Marcos Aguilar, el inicio de una investigación del tribunal para determinar la presunta 
responsabilidad de 4 funcionarios acusados de hacer uso de recursos del programa social para 
obtener promoción electoral. (PC) 
 
Cabeza. Confirma el secretario de desarrollo sustentable municipal, Ricardo Alegre Bojórquez, 
que este mismo mes quedará impreso para la ciudadanía y en la página de Internet del municipio, 
los nuevos planes parciales de desarrollo, tras confirmar su entrada en vigor en días pasados. (PC) 
 
El Secretario de servicios públicos del municipio de Querétaro, Juan Alberto González Arce, 
advierte que el personal de recolección de basura ha sido ha agredido en algunas colonias e incluso 
les han querido robar sus tenis y otros objetos; Menchaca, Bolaños y Reforma agraria, son una 
muestra de estas. (NC) 
 
Cabeza. Espera el secretario de seguridad pública municipal, Armando Sánchez Estrada, que a 
fines de este mes puedan entregar 200 vehículos para reforzar los esquemas de seguridad, para los 
procesos de verificación; sólo falta la rotulación y parte del equipamiento. (PC) 
 
Cabeza. La directora municipal del sistema DIF Martha Sheley, aseguró esta mañana que las 
principales necesidades de las madres queretanas que se acercan al DIF, son proyectos 
productivos, empleos, capacitación, sobre todo tratamientos psicológicos; esto lo dijo en el marco 
de la celebración del día de las madres. (PC) 
 
La Directora del DIF municipal, Martha Sheley, señaló que la familia es un elemento primordial 
para esta instancia y por tanto se avocan a atender las necesidades de este sector y dentro de él, 
especialmente a las madres. (NC) 
 
Los funcionarios que autorizaron una misa en instalaciones del municipio de Querétaro, podrían ser 
amonestados, multados y hasta cesados, según el experto en derecho constitucional, Héctor 
Parra quien aclara que hay que ver primer cómo sucedieron las cosas. (NC) 
 
El vocero de la diócesis de Querétaro, padre José Morales Flores, niega que haya habido alguna 
violación al estado laico, al celebrarse una misa en un edificio público a cargo del DIF municipal. 
(NC) 
 
El Secretario de gobierno municipal de Querétaro, Jorge Luis Alarcón Neve, señala que la misa 
católica celebrada en un centro de día para adultos mayores del DIF se realizó a petición de las 
propias abuelitas queretanas, además de que a nadie se obligó a asistir. (NC) 
 
Cabeza. Más de 10 mdp va a invertir el municipio de Corregidora para disminuir los riesgos de 
inundación que se presenten en la temporada de lluvias, lo anuncia su mismo alcalde. (PC) 
 

AGROPECUARIA 
El diputado federal Francisco Domínguez Servién reconoció que el aumento en el precio de los 
granos a nivel mundial ha afectado el precio del pollo en nuestro país. (NC) 
 



El presidente del frente nacional en defensa de los productores y consumidores de leche en 
Querétaro, Víctor Manuel Martínez, dice que en lo que va del año sus costos de producción se 
han incrementado en un 80%. (PC) 
 
Alumnos de la carrera de agronomía del Tecnológico de Monterrey, campus Querétaro, presentaron 
ante autoridades del municipio de Corregidora, así como  de representantes de la unión de 
productores de agave de este municipio, el proyecto de manejo integral del cultivo de agave azul. 
(PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. Existen 10 niños menores de 8 años en espera de que se les practique un trasplante de 
riñón en el hospital de especialidades del niño y la mujer, aunque hace falta un nefrólogo-pediatra, 
para controlar a los pacientes en el periodo del post trasplante. Confirma el director de servicios 
hospitalarios de la secretaria, Juan Manuel Sandoval Cuellar. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Se presentó ayer a declarar de manera preparatoria ante el juzgado octavo de lo penal, el 
sacerdote Rodolfo Yánez. Dicen sus abogadas que no se había presentado, porque los juzgados 
federales de distrito estaban de vacaciones. (NC) 
 
El delito que se le imputa al sacerdote Rodolfo Yánez, no es considerado grave por la ley, según 
manifestaron sus abogadas, a través de un comunicado de prensa que leyó el vocero de la diócesis 
de Querétaro, José Morales Flores y quien añadió que de comprobarse su inocencia, se le 
reincorporaría al ministerio sacerdotal (PC) 
 
Luego que Armando Sánchez Estrada exhortara a comerciantes a invertir en cámaras para 
conectarlas a la unidad de monitoreo municipal, la presidenta de CANACO, Alejandra González 
señaló que las tiendas de conveniencia deberían integrarse al proyecto, pues son las que más 
sufren asaltos. (NC) 
 
La Procuraduría General de Justicia informa que se consigno a Juan Carlos Ramírez, como 
presunto responsable de delitos contra la salud. (NC) 
 
Cabeza. Advierte el secretario de seguridad pública municipal, Armando Sánchez Estrada, que si 
se informa del reglamento de justicia administrativa, se actuará en consecuencia al adelantar que 
será está noche cuando se inicie el operativo por el día de las madres. (PC) 
 
Cabeza. En promedio, cada año 25 internos del penal concluyen un nivel de estudios de educación 
básica y se espera poder firmar este año convenios con diversas universidades para poder ofrecer 
la opción de licenciaturas virtual, esto ha sido comunicado por el subsecretario de gobierno, Felipe 
Urbiola Ledesma. (PC) 
 
Antes de que concluya el año deberá estar definidito el programa de educación superior para los 
internos de los CERESOS, aseguró el Subsecretario de gobierno, Felipe Urbiola. (NC) 
 
Cabeza. Hoy se llevó a cabo la ceremonia de clausura del curso básico de formación para custodios; 
se suman 18 custodios a la plantilla de 345 encargados de vigilar los 3 centros de readaptación 
social del estado, lo confirmó el subsecretario de gobierno, Felipe Urbiola. (PC) 
 

 


